

## **Im Oktober wieder kostenloser Lichttest**

In der dunklen Jahreszeit ist das Fahrzeuglicht von besonderer Bedeutung. Trotzdem ist fast jeder dritte Pkw und Lkw mit defekter oder falsch eingestellter Beleuchtung unterwegs. Aus diesem Grund bietet die Deutsche Verkehrswacht gemeinsam mit dem Zentralverband Deutsches Kfz-Gewerbe schon seit über 60 Jahren den kostenlosen Lichttest an.

Auch in diesem Jahr überprüfen Meisterbetriebe der Kfz-Innung vom 1. bis zum 31. Oktober wieder kostenlos die Fahrzeugbeleuchtung. Kleine Mängel werden sofort behoben, nur umfangreiche Einstellarbeiten und Ersatzteile müssen bezahlt werden. Wenn alles einwandfrei ist, gibt es die bekannte Plakette für die Windschutzscheibe.

Geschätzt nehmen jedes Jahr mehrere Millionen Fahrzeuge teil und machen den Lichttest damit zu einer der größten Verkehrssicherheitsaktionen in Deutschland. (aum)

---

## Bilder zum Artikel



Lichttest.

Foto: Auto-Medienportal.Net/ZDK/Pro Motor

---